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校長先生よりご挨拶 

飯尾 一哉 校長先生 

新学期も２ヶ月が経ち、子供たちもこの後６月の定期テスト、校外学習、また部活動の大会等に向けて日々頑張っていま

す。保護者の皆様にも、いろいろな場面でご協力いただくことになると思いますが、よろしくお願いいたします。 

 

ふなサポ会会長よりご挨拶 

加藤 会長 

今年度会長を務めさせていただくことになりました加藤と申します。１年間よろしくお願いいたします。 

 

企画運営委員会報告事項 

学校の様子について 

菅谷 教頭先生 

教頭の菅谷と申します。今年で船穂中学校２年目になります。早 6月に入り、子供たちは２ヶ月間の学校生活を送ってきて

いるなかでそれぞれ元気に過ごしていると思います。 

暑い日にはなるべくエアコンをつけ、快適に過ごせるように配慮していこうと思います。  

６月は、定期テスト、２学年自然教室、部活動壮行会、１学年校外学習、プール開き、そして７月になりますと３学年修学

旅行など、たくさんの予定があります。プール開きは学年ごとに日程がずれますが、各学年６回ほど予定しています。 

本校全校生徒１８６名のところへ転入生が２名加わり１８８名になりました。６月からは学習指導員が１名加わります。

各クラスをまわり、支援していけたらと思います。 

 

●6月の予定● 

４日 定例集金 １５日 千葉県民の日 

６日 内科検診(２.３学年) ２０.２１日 ２学年自然教室 

７日 授業参観 進路学習会 環境整備作業日 ２５日 プール開き 

１３.１４日 定期テスト ２７日 １学年校外学習 

第１回企画運営委員会 
令和６年５月２９日（水）１９：００～開催 

船穂中学校多目的室１９名参加 



 

環境整備委員会より 

北脇 委員長 

《活動報告》 

５月７日(火) ３学年作業日 

環境整備、美化委員、先生方含め１４名参加 

先生が草刈りをしたゴミを集める。花壇の土の整備 

 

《今後の予定》 

６月７日(金) 全体作業日 

前回整備した花壇に花の植え付け作業 

 

 

校外指導委員会より 

高柳 委員長 

例年通り年３回放課後のパトロール 

各学年で担当を決め行う予定 

 

 

広報委員会より 

塩谷 委員長 

今年度はすべてスクリレ配信で行います 

内容については今後話し合う予定 

 

 

研修委員会より 

都築 委員長 

《日程》 

１０月１６日(水) 合唱コンクール後の午後 1時半～ 

詳しい内容などは今後決める予定 

６月７日の進路学習会後に第一回目の集まり 

 

 

選考委員会より 

加納 委員長  

６月７日の進路学習会後に計画を立てる予定 

   

 

3年学年活動について 

東海 委員長 

６月７日の進路学習会後に話し合う予定 

 

 

2年学年活動について 

秋元 委員長 

２学年は学年活動を行わないので、自然教室の際に学年

費を使って、飲み物を購入し配布する予定 

 

 

1年学年活動について 

木原 委員長 

４月３０日印西市役所にて、家庭教育学級運営委員研

修会に参加 

５月１０日に家庭教育学級年間計画作成 

１２月に学年活動も含め、壁に飾れるツリーを作成予定 

 

 

会計より 

ふなサポ会費集金にご協力いただき、ありがとうございました。 

引き続きご協力をお願いいたします 

 

 

その他報告 
《さわコミ活動について》 

さわコミ活動については現在未定ですが、１学年の家庭教育

学級で防災指導を行うので、その際に高花小、船穂小にも

声をかけ１０００ヶ所ミニ集会を行う予定です 

《あいさつ運動について》 

５月１日に予定していましたが、雨で中止となりました 

次回６月３日、有志による参加となります 

第２回企画運営委員会 

９月１１日１９時～ 場所：多目的室 

 


